

Zwerg Nase - Das Moussong Theater mit Figuren

Heimatmuseum wird Kindertheater

„Zwerg Nase“ Moussong-Theater
begeistert Publikum

Krumbach | dus | Im Rahmen des Krumbacher Literaturherbstes brachte das Moussong-Theater das Märchen von Wilhelm Hauff „Zwerg Nase“ zur Aufführung. Dass sich das Figurentheater für Kinder und Erwachsene großer Beliebtheit erfreut, zeigte der baldige Ausverkauf der Karten. Zu Beginn des Märchens erklärte Sven Tömösy-Moussong den etwa 65 Kindern die in Begleitung von Erwachsenen kamen, die Theaterregeln. Gemeinsam mit Ehefrau Kerstin nahm er alsdann die Kinder mit auf die Reise in das Märchen, welches die Geschichte erzählt von Jakob, dem Sohn eines Schuhmachers, der in einer kleinen deutschen Stadt lebt. Er wird als Junge von zwölf Jahren mit

einem schönen Gesicht und Wohlgestalt beschrieben. Durch seine eigenen spitzen Bemerkungen gerät er in die Dienste eines alten Kräuterverweibleins. Sie verwandelt ihn in einen hässlichen lächerlichen Zwerg und lehrt ihn jedoch die Kochkunst. Jakob muss sich mit der Einsamkeit eines ausgestoßenen und verspotteten Außenseiters zurechtfinden. Seine Kochkunst und die Freundschaft zur Gans Mimi verhelfen ihm letztendlich, von seinem Schicksal erlöst zu werden.

Das Ehepaar Moussong verstand es, das kleine und große Publikum durch die Figuren, das Bühnenbild, den Einsatz von Musikinstrumenten und natürlich der Handlung der Geschichte zu faszinieren.



Nach der Aufführung des Theaterstückes „Zwerg Nase“ gab Puppenspieler Sven Tömösy-Moussong den Kindern Gelegenheit, die mobile Bühne und die Figuren aus der Nähe zu betrachten.

Im Anschluss an die Aufführung hatten die Kinder Gelegenheit, die mobile Bühne und die Figuren aus der Nähe zu betrachten.

